

Notre-Dame-de-Londres La jeune équipe londraïne de tambourin, champions de l'Hérault



■ **Debout : Noah Arnaud, Noé Bétreau, Thomas Charles.**
Accroupis : Léa Poulain et Théo Alignan. CRÉDIT : THIERRY ALIGNAN

Les années se suivent et se ressemblent quelque peu pour la jeune équipe londraïne de tambourin. Après avoir successivement remporté les titres de champion départemental en 2017 puis de champion régional en 2018 dans la catégorie poussin, les voici à nouveau champions de l'Hérault, cette fois-ci dans la catégorie supérieure, les benjamins.

Les coéquipiers de Noé Bétreau ont progressé tout au long de la saison et terminent à la première place, suite à une dernière victoire, aux dépens de Grabels sur le score de 13 jeux à 9.

Après un début de rencontre

laborieux, les Londrains se sont enfin réveillés sous l'impulsion de Noah Arnaud pour refaire leur retard du début de match et terminer la rencontre en boulet de canon, avec un 4-0, alors que les deux équipes étaient à égalité à 9 jeux partout.

Félicitations également à Léa Poulain, Théo Alignan, Thomas Charles, Luca Hipp et Antoine Présa qui ont participé grandement à la conquête de ce nouveau trophée.

Les dirigeants Londrains espèrent que leur parcours victorieux se poursuivra l'année prochaine, toujours dans cette même catégorie.

► **Correspondant Midi Libre** : 06 11 77 30 94